

STELLUNGNAHME zur Anfrage Stadtrat Tom Høyem (FDP) Stadtrat Thomas H. Hock (FDP) Stadtrat Karl-Heinz Jooß (FDP) vom: 09.11.2015 eingegangen: 09.11.2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP: Verantwortlich:	19. Plenarsitzung Gemeinderat 15.12.2015 2015/0672 42 öffentlich Dez. 4
Freie Flächen der MiRO nutzen		

1.) Hat die Stadtverwaltung bereits daran gedacht, frei werdende Flächen der Mineralölraffinerie Oberrhein (MiRO) zu erwerben?

Die Stadtverwaltung steht in regelmäßigem Kontakt mit der Mineralölraffinerie Oberrhein (MiRO). Die MiRO verfügt derzeit über keine frei werdenden Flächen. Zum jetzigen Zeitpunkt sind weder der Verkauf von Flächen noch eine Stilllegung von Anlagenteilen geplant.

2.) Wenn ja, wann werden diese in den Flächennutzungsplan (FNP) eingebaut?

3.) Wenn nein, warum nicht? Bzw. wird dies in Kürze angegangen?

Da keine Flächen frei werden, sind die Fragen 2.) und 3.) obsolet. Die Stadtverwaltung ist sich jedoch der angesprochenen Problematik der Flächenknappheit bewusst. Sofern sich Flächenressourcen auf-tun, wird die Verwaltung umgehend Nutzungsmöglichkeiten prüfen.